

BIN Pasundan Mendapatkan Tiket Final Livoli Divisi Utama 2023 Setelah Mengalahkan TNI AU 3-0

Category: Sport

November 11, 2023



BIN Pasundan Mendapatkan Tiket Final Livoli Divisi Utama 2023 Setelah Mengalahkan TNI AU 3-0

Prolite – Pertandingan bola voli putra antara BIN Pasundan melawan TNI AU pada Livoli Divisi Utama 2023 yang berlangsung pada hari Kamis (9/11) malam.

Pertandingan sengit antara keduanya dan berakhir dengan skor 3-0 kemenangan ada di BIN Pasundan dengan skor (31-29, 25-21, 25-20).

Kedua tim voli putra ini menampilkan penampilannya terbaiknya pada set pertama, terlihat pada set pertama kedua tim susul

menyusul poin.

Pertandingan panas antara kedua tim yang berlangsung di Stadium Sports Centre, Kelapa Dua, Tangerang.

Tim asuhan Ryan Masajade melakukan permainan dengan sangat baik pada set pertama, meski ada kejar mengena skor yang sangat tipis dari kedua tim.

Namun Farhan halim dan kawan-kawan berakhir menyelesaikan set pertama dengan skor tipis 31-29.

Set pertama yang sangat panjang namun menghasilkan skor akhir yang memuaskan dari tim BIN Pasundan.

Berlanjut pada set kedua tim TNI-AU mulai mengalami penurunan stamina sehingga BIN Pasundan berhasil meninggalkan jarak skor yang cukup jauh.

Meski TNI AU tertinggal skor lumayan jauh namun Farhan dan kawan-kawan tetap fokus dan tidak menurun stamina sama sekali.

Set kedua berjalan dengan santai hingga skor akhir yang di dapat BIN Pasundan yakni 25-21.

Berlanjut ke set ketiga tim TNI AU kembali bangkit untuk mengejar ketinggalan pada set pertama dan set kedua dengan skor 2-0.

Tim TNI AU sempat unggul poin meski unggul tipis namun tim asuhan Ryan Masajade terus melakukan penyerangan bertubi-tubi ke tim lawan.

Hingga pada set ketiga berhasil menyelesaikan pertandingan dengan sangat indah yakni skor 25-20.

Dengan berakhirnya set ketiga maka berakhir pula pertandingan antara BIN Pasundan melawan TNI AU dengan skor akhir 3-0 kemenangan ada di Farhan dan kawan-kawan.

Menurut pelatih berpaspor Jepang itu, anak-anak bermain fokus

sesuai rencana menghadapi TNI AU. “Secara umum kami puas dengan permainan anak-anak hari ini,” tambah Ryan usai laga.

Pada laga final menghadapi LavAni nanti, Ryan akan merancang strategi. “Besok kami akan merancang strategi buat final,” janji Ryan.

Dengan kemenangan tersebut secara otomatis tim asuhan Ryan akan berlanjut ke babak FINAL pada Livoli Divisi Utama 2023 menyusul Tim Livani yang lebih dulu masuk pada babak final.

Saksikan pertandingan final antara BIN Pasundan melawan Lavani yang disiarkan secara live di MOJI TV.